

枚方の未来のために。

令和7年4月、大阪・関西万博が開催！来場者数は約2,820万人と想定されており、そのうち国内来場者は約2,470万人、海外来場者は約350万人と予想されています。

国内外から多くの来訪客が大阪に来ることが予測されており、本市へ多くの観光客を呼び込む絶好の機会であると考えます。

本市は大阪と京都の中間に位置し好立地ではありますが、単なる通過点とならないような対策が必要です。

今後、本市の人口は、2053年には約306,000人まで減少すると推計されており、現在から約90,000人の減少となり、人口減少は税収の減少に繋がります。

その反面、扶助費は年々増加傾向であり、将来の人口減少を見据え、更なる税収を確保するための一つとして企業誘致を推進することが必要です。

企業が増えることで、新たな雇用が生まれ定住にも繋がり、その結果、法人市民税や個人市民税、固定資産税の増加に繋がります。市内で働くことができれば、通勤時間も短縮ができる、その分を子育てや介護等に充てることもできます。

また、災害時には自宅や家族の安否確認等が容易になるなど、市民の多様な働き方にも繋がります。

誰もが長く安心して暮らせる将来を見据えた枚方市へ、人口減少への対策や物価高対策、地域創生・賑わいづくりなど、更なる取り組みを行動力と実行力で進めてまいります。

大阪維新の会／枚方市議会議員 岡市えいじろう

EIJIRO NEWS

活動実績（一部）



令和6年3月30日、私の公約の一つであるスケボーパークが王仁公園にオープンいたしました。

プレイヤーとの意見交換や試行実施を経て、素晴らしいパークが完成し、開園以降、多くの方々が利用しています。

スケートボードに関しては、安全面や騒音問題のご指摘がありましたが、ただ取り締まりを強化するのではなく、子供たちが安心安全に楽しむことができる環境づくりが行政の役割と考え、進めてまいりました。

このスケボーパークの完成はスタートです。引き続き、他市から多くの方が訪れる魅力ある公園づくりを進めてまいります。

理念・政策・日々の活動など、詳しくは

岡市えいじろう インスタグラム・フェイスブック

大阪維新の会 枚方市議会議員 岡市えいじろう

EIJIRO 通信

市政活動報告書



枚方のために、
できることを。

EIJIRO NEWS Vol.7

燃える!
枚方の未来を牽引するチカラ
市政改革

もっと詳しいプロフィールはこちら▶ 岡市えいじろう

災害対策
物資集積機能



将来、生駒断層帯地震や南海トラフ巨大地震などの大規模災害の発生が予測されています。能登半島地震で見えた課題を踏まえ、枚方市では災害備蓄品管理システムを導入するなど整備が行われていますが、物資集積機能の更なる対策が必要不可欠と考えます。

物資集積機能を円滑に行うためには、複合災害などあらゆるリスクを考慮した様々なシミュレーションのもと、面積・環境整備・資機材の配備・人員の確保などの備えが重要です。

災害時、救援物資を迅速に避難所に運び、被災者のニーズの把握や物資要請がスムーズにできるよう、時期を逸すことなく物資集積所の体制を整えられるよう、引き続き努めてまいります。

